MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL DIRECCIÓN GENERAL MARÍTIMA







Cartagena, 16/03/2009

No. 30200900235 MD-DIMAR-CIOH-Hidrografía-s/n Favor referirse a este número al responder

ASUNTO: Informe seguimiento plan de acción 2006-2008 IBCCA

Señor **DIMITRI TRAVIN** Secretario Ocean Mapping COI/UNESCO Paris, Francia

Cordial saludo.

Con toda atención me permito enviar el informe ejecutivo del seguimiento al plan de acción 2006-2008 del proyecto IBCCA, el cual fue complementado durante la décima reunión celebrada en la Habana Cuba.

El borrador del acta de esta reunión se encuentra en revisión y será enviada a los estados miembros tal como fue el compromiso de la Presidencia.

Agradezco su gentil colaboración y la de la COI; esta Dirección está en disposición para lograr un mayor avance en los objetivos establecidos en el seno del comité.

Atentamente.

Capitán de Navío ESTEBAN

Director CIOH

Presidente Comité Editorial IBCCA

jefcioh@cioh.org.co

Anexo: Plan de acción IBCCA







"Con eficacia y transparencia construimos paz y futuro en los mares, costas y ríos de la Patria" Barrio Bosque, Sector Manzanillo Escuela Naval, Teléfonos: (575) 6694465-6694104 Director: 6695291 Línea anticorrupción DIMAR 01 8000 911670 www.dimar.mil.co - www.cioh.org.co

ANEXO V PLAN DE ACCIÓN PRESIDENCIA COMITÉ IBCCA

Teniendo en cuenta lo reportado durante la X Reunión, la Presidencia se permite reportar lo siguiente.

La ejecución de este compromiso fue llevada a cabo por la actual Presidencia, en consecuencia con lo acordado en el acta de la IX Reunión del Comité Editorial de la COI se elaboró el Plan de Acción enviado por correo electrónico el día 17 julio de 2006 a los miembros del comité, con el fin de ser cumplido durante el periodo 2006-2008.

El 18 de julio de 2006 el Licenciado José Luis Frías Salazar informó que el INEGI está tomando acción sobre los temas faltantes en vista de que otros compromisos ya fueron atendidos.

El 28 de agosto de 2006 el INEGI envió a Cuba las originales de las compilaciones de las hojas 1-07 y 1-08, con el fin de ser actualizadas y vectorizadas; Cuba confirmó su recibo y acción.

Asunto No. 1 Uso de nuevas tecnologías

Colombia utilizó como fuente de compilación para la actualización de la carta 1-14 la información recolectada con sistema multihaz entre 2006-2008.

Ratificación de nombres:

Colombia envió el 23 de noviembre de 2006 la ratificación de nombres geográficos al Geógrafo José Luis Frías por correo electrónico.

Venezuela reportó la migración de datos desde ARC INFO a CARIS GIS, inclusión de datos batimétricos recientes, actualización de líneas de costa, verificación de la consistencia de datos batimétricos y topográficos, generación de nuevos veriles y verificación de nombres topográficos.

Asuntos No. 2 y 3 Divulgación y productos adicionales

Página Web

Divulgación de avances y resultados en las páginas Web.

Solamente actualizaciones por parte de Colombia muy a pesar de que no era su compromiso.

Cambio de dominio de la página Web: se recomendó el dominio <u>www.ibcca.com</u>.

La Presidencia encontró en la web que esa página ya existe y corresponde a un club internacional de negocios en Argentina, por lo tanto se recomienda continuar con la página dispuesta en NGDC.NOAA donde están ubicadas las otras siete regionales batimétricas.

Se sugirió un cambio en el diseño de la página, donde se incluyan los logos de las instituciones participantes y sus respectivos enlaces.

La Presidencia en coordinación con la señora Carla Moore de la NOAA actualizó la página web e incluyó los logos y vínculos de los miembros.

Asunto No. 4 Revisión del informe

Recepción de novedades de toponimia u otro atributo

Se realizaron dos envíos: Colombia y Costa Rica

Venezuela reportó observaciones a la toponimia de las cartas 1-14 y 1-15. En el informe se puede apreciar cambio de posición de los nombres, cambio de nombres, asignación de nuevos nombres y supresión de nombres.

Asunto No. 5 Pruebas de tiraje

Estimar tiraje de cada plancha para ser propuesta al impresor

Por petición de Cuba y aprobación de los asistentes a la X Reunión se recomienda para el tiraje continuar con la modalidad de impresión por demanda para requerimientos de cartas de papel.

Asunto No. 6 Publicidad

Incluir en catálogos nacionales de cartas náuticas de cada país miembro del comité la información de la distribución de las planchas disponibles de IBCCA.

Colombia reportó la inclusión de las cartas batimétricas en su página web www.cioh.org.co y en la publicación Atlas Cartográfico de los Océanos y Costas de Colombia

Asunto No. 7 Entrega resumen

Países miembros deben entregar resumen sobre avances de IBCCA a IOCARIBE para enviar al Consejo Ejecutivo de la COI.

En consulta a IOCARIBE, informó que no se encuentra en sus archivos ningún informe diferente a las actas.

Asunto No. 8 Alertas Tsunami

Reunión (teleconferencias) con los grupos de coordinación de CEWS Organización de una reunión con los grupos de coordinación CEWS, a cargo de IOCARIBE y en formato de teleconferencia.

En la X Reunión se volvió a proponer por parte de Colombia el seguimiento de compromisos y planes a través de video conferencias, un ejercicio realizado con gran éxito en IBCSEP.

Asunto No. 9 Mapas geológicos y geofísicos basados en IBCCA

Enviar a la presidencia, la posición de cada país al respecto de la disponibilidad de la información geológica y geofísica perteneciente a cada país.

Según reporte de INEGI (México) existe un mapa a color ChromaDepth 3D, el cual se puede observar ayudado de un estereoscopio y CD-ROM IBCCA con información vectorizada de 13 hojas.

Asunto No. 10 Desarrollo de capacidades

Se determinó que para el desarrollo de capacidades, todos los requerimientos deben dirigirse de manera específica por IOCARIBE a la COI, haciendo énfasis en el tema de Tsunamis y prevención de desastres y a través de la MACHC al CBC de la OHI.

Asunto No. 11 Próxima reunión

Costa Rica como primera opción, Colombia como segunda opción.

Asunto No. 12 Entrega informe

La presidencia IBCCA envía un resumen ejecutivo sobre los avances de IBCCA al secretario de la COI para los fines pertinentes.

Capitán de Navío ESTEBAN URIBE ALZATE Presidente Comité Editorial IBCCA

Director CIOH